Especial

Guadalajara en Fitur

Toda una provincia por descubrir



DÍA DE GUADALAJARA EN FITUR

El domingo 1 de febrero, la provincia será protagonista en el stand de Castilla-La Mancha

E l último día de Fitur 2015, el domingo 1 de febrero, ha sido el elegido para que la provincia de Guadalajara muestre todos sus encantos en el stand de Castilla-La Mancha. El expositor, con una superficie total de 1.000 metros cuadrados, integra todos los atractivos turísticos que tiene la región, haciendo especial hincapié en el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa y el IV Centenario de la publicación de la segunda parte de El Quijote.



Fitur augura un nuevo éxito para el turismo de Castilla-La Mancha.

■ MUCHO POR DESCUBRIR

Rincones de Guadalajara que no dejan a nadie indiferente

E l atractivo turístico de Guadalajara es tan variado como su geografía. Las opciones pasan por la capital y su 'revolución deportiva, la belleza de Pastrana enriquecida como Ciudad Teresiana, la Alcarria y las diferentes formas de conocerla o la Campiña y su tranquilidad. También está la monumental Sigüenza, el Señorío de Molina y su naturaleza o el Hayedo de Tejera Negra. Y todo, salpicado de lugares donde disfrutar de su gastronomía y hospitalidad.



El turismo, gran activo para Guadalajara.